

Clansayes en Drôme provençale

Toronne



La chapelle de Toronne est toujours en place sur une colline au sud du village.

Toronne aurait été une petite commanderie des Templiers, qui fut cédée aux Chevaliers de Saint Jean de Jérusalem.

Après les guerres de religions, les lieux furent abandonnés.

La chapelle survécut seule à cet abandon.

- 1860 : premier « réveil » par le curé Monier (bénédiction des cloches 1861)
- 1928 : deuxième réveil par l'abbé Alexandre Revol (curé de Clansayes 1928 à 1947), rétablissement du nom « Notre Dame de Toronne » construction du chemin de croix, des sanctuaires, de la maison des pèlerins, du mausolée de l'abbé Revol, qui y sera inhumé en janvier 1947.



Le lieu fait l'objet d'un pèlerinage annuel depuis 1928

2006 voit la visite de Monseigneur Laglaize, évêque de Valence, Die et Saint-Paul-Trois-Châteaux.

